
 

一 般 質 問 通 告 書 

（令和５年第４回那珂市議会定例会） 
順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ ２ 原田 陽子 

 

１ 高齢者見守りネッ

トワークについて 

 

２ 両宮遊歩道につい

て 

１ 高齢者見守り支援について 

２ 高齢者見守りネットワークの拡大につい 

 て 

１ WEB アンケートについて 

２ 整備状況と利便性の向上について 

２ ６ 關   守 

 

１ 土地改良区につい

て 

 

１ どんな組織ですか 

２ 土地改良法とは何ですか 

３ 水土里ネットについておしえて下さい 

４ 土地改良区の地方連合会と全国連合会に

ついて 

５ 土地改良法に定められた組合員の資格要

件について 

６ ５の加入または脱会の要件について 

７ 賦課金（水利費）の計算方法 

８ 賦課金（水利費）の滞納状況と対応 

９ 耕作放棄地への対応は 

１０ 賦課金支払いの現状は（耕作者、所有

者との関係） 

３ 10 寺門  厚 

 

１ 空き家対策につい

て 

 

 

２ 少子化対策につい

て 

３ 多面的機能支払交

付金の活用について 

 

１ 空き家の現状について 

２ 空き家バンクの利用状況は 

３ 空き家管理の課題と対策について 

４ 空き家の有効活用について 

１ 不妊治療費助成事業について 

２ 今後の不妊治療費助成事業の取組は 

１ 交付金活用の現状は 

２ 交付金活用の長所・短所について 

３ 交付金活用のために今後はどのように取

り組んでいくか 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

４ 

 

３ 小池 正夫 

 

１ 公共交通の今後の

在り方について 

 

 

 

 

２ ふるさと納税につ

いて 

１ ひまわりタクシーの利用人数の推移は 

２ ひまわりタクシーの年間の利用人数につ

いて 

３ 実際の利用者からの声について 

４ ひまわりバスの運用について 

５ 未来型交通システムの導入について 

１ 寄附額と件数の推移について 

２ 寄附された額と件数の推移について 

３ 住民税の控除の額の推移について 

４ 企業版ふるさと納税の現状について 

５ 企業版ふるさと納税の利用促進について 

６ 企業版ふるさと納税の取組方針について 

５ 17 遠藤  実 

 

１ 気候変動対策の推

進について 

 

 

 

 

２ 地域経済の活性化

について 

 

３ 教職員の労働環境

の改善について 

１ 今年の夏の暑さに象徴されるように、近

年の気象の在り方と自然災害の大型化は尋

常ではない。世界的に対策が進んでいるが、

那珂市における気候変動対策の現状は。 

２ 気候非常事態宣言を発出し、さらなる気

候変動対策を推進するべきではないか。 

１ ４車線化された瓜連地区における国道１

１８号線沿いの地域に商業施設を誘致して

瓜連地区の活性化を図るべきではないか。 

１ 教職員の長時間業務負担の増大が課題に

なっているが、那珂市における対策の現状は。

また、教職員がもっと子ども達に向き合う時

間を確保するために運用を改善していく必要

があると考えるが、いかがか。 

６ 14 武藤 博光 

 

１ マイナンバーカー

ドの登録状況につい

て 

 

 

２ 道路行政について 

１ 全体の登録状況はどのくらいか 

２ 健康保険証の付保率は把握してますか 

３ 病院、医院等での対応はどうですか 

４ 高齢者等のマイナンバー登録対応の今後   

 は 

１ 市内路面の白線や横断歩道の消えてる部

分の改善はいかがですか 

２ 道路際や標識に、山林の枝がかぶさって

いる部分の地権者への指導はどうですか 

３ 額田北郷地区の雨水排水路側溝の整備と

改修について 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

７ ８ 冨山  豪 

 

１ 都市計画について １ 現状と今後の見通しについて 

８ 12 古川 洋一 

 

１ 大学などへ進学す

る生徒をもつ保護者

に対する支援につい

て 

２ 福ヶ平霊園と県道

等をつなぐ道路につ

いて 

１ 奨学金以外の支援について 

２ 継続的な支援について 

 

 

１ 霊園までのアクセスと案内について 

２ 道路の狭あいについて 

３ 対策について 

４ 駐車場について 

９ ９ 花島  進 

 

１ 戦没者遺族への弔

慰金等の事務につい

て 

 

 

２ 2023 年人事院勧告

の取入れについて 

３ 国民健康保険の会

計について 

４ 芳野の市民農園と

その利用料について 

５ 久慈川の防災工事

について 

６ 道路の白線につい

て 

７ 不登校問題につい

て 

 

８ 額田地区の文化資

産について 

１ 戦没者や戦没者遺族の弔慰金制度などに

ついて、那珂市在住でこれまでに支給を受

けた人の数は？ 

２ 制度の周知はどのように行われている

か？ 

１ 勧告の概要は？ 

２ 市職員の処遇への反映の方針は？ 

１ 今年度の収支見込は 

２ 来年度の課税基準の見直しは？ 

１ 芳野市民農園の提供するサービスと利用

料について 

１ 額田地区、本米崎地区の工事の概要と見

込む効果は？ 

１ 市内道路の白線表示の管理について 

２ 横断歩道の表示について 

１ 不登校の実態は？ 

２ 不登校生徒の学力対策は？ 

３ 民営フリースクールとの連携について 

１ 額田城跡の調査の進行状況は？ 

２ 鈴木家住宅の保存について 

３ 額田地区の諸文化資産の連携について 

10 ７ 大和田和男 

 

１ 物価高騰による支

援事業と財政負担に

ついて 

２ 冠水対策について 

１ 物価高騰支援事業について 

２ 財政負担について 

３ 歳入増の施策について 

１ 冠水対策について 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

11 11 木野 広宣 

 

１ AED（自動体外式除

細動器）の更なる活用

について 

 

 

２ 通学路の安全確保

について 

 

 

 

 

 

３ 給食アレルギー対

策について 

１ 公共施設の設置状況について 

２ 市内の民間施設への設置状況について 

３ 市民への周知について 

４ AED使用時の女性への配慮、三角巾の導

入について 

１ 危険箇所については市内でどのぐらいあ

るのか 

２ 危険箇所等の対策は 

３ 道路管理者との連携について 

４ 児童・保護者への登下校時の指導につい

て 

５ 安全に登下校できる環境整備について 

１ 食物アレルギー児童生徒数の推移につい

て 

２ 食物アレルギー対応方針について 

３ 食物アレルギー対応への情報共有につい

て 

４ 教職員へのアレルギー対応の研修の実施

について 

５ 給食ナビ（アプリ導入）について 

 

 


